
Pièces 3 Pièces

Superficie 66 m²

Référence 265JB27

Prix 199 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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À  vendre,  appartement  trois/quatre  pièces  de  66m2  avec  rafraîchissement  à

prévoir, situé au rez-de-chaussée d'une résidence calme et sécurisée avec gardien.

Ce  bien  se  compose  d'une  entrée  donnant  sur  un  salon  avec  cuisine  ouverte,

offrant un espace convivial et fonctionnel. Un couloir avec des rangements intégrés

dessert deux chambres, dont une en suite parentale, offrant intimité et confort,  et

une  troisième  chambre/bureau,  l'ensemble  s'ouvre  sur  une  grande  terrasse

exposée Sud-est, parfaite pour profiter des beaux jours et un wc séparé avec lave

main. De plus, une cave est incluse, offrant ...

For sale, three/four room apartment of 66m2 with refreshment required, located on

the  ground  floor  of  a  quiet  and  secure  residence  with  caretaker.  This  property

consists  of  an  entrance  opening  onto  a  living  room  with  open  kitchen,  offering  a

friendly  and  functional  space.  A  corridor  with  integrated  storage  leads  to  two

bedrooms, one of which is a master suite, offering privacy and comfort, and a third

bedroom/office, the whole opens onto a large south-east facing terrace, perfect for

enjoying sunny days and a separate toilet with hand basin. Additionally, a cellar is

included, providing ...

MAZ IMMO

272 avenue Henry Clews - 06550 MANDELIEU-LA-NAPOULE
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